

Condition non annulable non remboursable :

Annulation : Veuillez noter que le montant total de la réservation sera débité en cas d'annulation, de modification ou de non-présentation.

Prépaiement : Un prépaiement correspondant au montant total de la réservation vous sera débité avant votre arrivée.

Non refundable condition :

Cancellation: Please note, if cancelled, modified or in case of no-show, the total price of the reservation will be charged.

Prepayment: You will be charged a prepayment of the total price at any time.

Condition flexible :

Annulation : Vous pourrez annuler gratuitement votre réservation jusqu'à 30 jours avant l'arrivée. Vous devrez payer 30 % du montant total si vous annulez dans les 30 jours précédant l'arrivée. Vous devrez payer 100 % du montant total si vous annulez dans les 7 jours précédant l'arrivée Si vous ne vous présentez pas à l'établissement, vous serez facturé(e) le montant total. (L'heure indiquée est celle du fuseau horaire de l'établissement (CET))

Prépaiement : Une prise d'arrhes équivalent à 30% du montant total du séjour sera faite à tout moment après la réservation

Flexible condition :

Cancellation: You may cancel free of charge until 30 days before arrival. You will be charged 30% of the total price if you cancel in the 30 days before arrival. You will be charged 100% of the total price if you cancel in the 7 days before arrival. If you don't show up you will be charged the total price. (Times shown are from the properties' time-zone (CET))

Prepayment: 30% of your stay will be charged at any time after bookings